

Thriller-Stimmung in der Stadtbücherei

Andreas Gruber präsentiert am 6.10. sein neuestes Buch

Krems – „Todesrache“ heißt der neueste Krimi aus der Feder des österreichischen Erfolgsautors Andreas Gruber. Der Autor stellt das Buch seinen Fans bei einer Lesung in der Stadtbücherei & Mediathek am 6. Oktober vor. Bücherei-Mitglieder zahlen ermäßigten Eintritt.

„Todesrache“ ist der siebente Band aus der Thriller-Reihe um Profiler Maarten S. Sneijder und Sabine Nemez. Andreas Gruber ist ein vielfach preisgekrönter österreichischer Autor von Erzählungen und Romanen. Seine Fans sind von seinen Thrillern gleichermaßen schockiert wie fasziniert.

„In meinen Büchern kann ich Menschen auf originelle Weise ermorden, ohne im Gefängnis zu landen. Aber sonst bin ich ein netter Kerl!“, versichert der Autor. Davon können sich Krimi-Fans überzeugen, wenn sie am Donnerstag, 6. Oktober zur Lesung in die Stadtbücherei & Mediathek kommen. An diesem Abend wird Andreas Gruber aus dem druckfrischen Band „Todesrache“ lesen. Beginn ist um 18 Uhr.

Andreas Gruber liest aus „Todesrache“: Donnerstag, 6. Oktober, 18 Uhr, Stadtbücherei & Mediathek Krems, Körnermarkt 14. Eintritt: 7 Euro, ermäßigt für Mitglieder der Bücherei: 5 Euro.

www.krems.at/buecherei.

Tip: Nehmen Sie bis 5. Oktober am Gewinnspiel auf www.krems.at teil und gewinnen Sie einen signierten Band „Todesrache“ von Andreas Gruber!

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227